

Grappillage de graines sous forme d'aphorismes

À partir de combien de « moi » une association d'ego différents font-ils un « nous » intelligent et à partir de combien de « on » cela fait-il une foule stupide ?

À un matérialiste je pose des questions d'idéaliste, comment naissent les idées et d'où viennent-elles ?

À vouloir se prendre pour des dieux, ils en oublient d'être vivants et humains...

Absoudre une faute, ce n'est pas solutionner un dérèglement...

Ailleurs ! Y a-t-il aussi d'étranges et terrifiants dragons, et de merveilleuses licornes ou n'y a-t-il que tous ceux-là qui font partie de nous-mêmes ?

Aimer, c'est laisser l'autre libre de choisir son destin, l'amour est inséparable de la Liberté...

Albert Einstein a dit : « Dieu ne joue pas aux dés ! » Qu'en savait-il ? Dieu ne peut-il pas influencer les résultats et quel serait alors son plaisir d'y jouer ?

Attention ! Savez-vous bien vivre ?

Aux grands maux, il y a la compassion des grandes causes... Aux

petits maux, il n'y a que le dérisoire de l'ordinaire...

Avenir imprévisible ! Merci de m'étonner encore et de me surprendre !

Avoir tort ce jour, ou avoir raison demain, cela n'est que de l'histoire vécue...

Avoir un style de rhétorique ou une technique oratoire, cela ne nous garantit pas la véracité de ce qui est proclamé...

Beaucoup d'évidences restent à éprouver, s'en abstenir est un manque de savoir-vivre

Bonté ! Tu ne dois jamais oublier et tu ne dois jamais te taire, sinon tu n'es que du vent qui souffle sur des braises mal éteintes...

Bradez-moi donc ce trésor que l'on nomme amour ! Alors vous deviendrez certainement un rédempteur riche !

C'est en prenant le temps de flâner que les plus belles aventures nous arrivent...

Capter l'attention d'un public, ce n'est pas un travail d'écrivain mais un don de conteur...

Ce déclin volontaire, s'il est une mise à niveau vers des gens simples, est la formulation d'une Sagesse profonde...

Ce n'est que grâce à de la chance ou par inconscience personnelle que longtemps après nous prenons conscience des horreurs auxquelles nous avons survécu...

Ce que l'on donne dans l'amour ne justifie rien ou ne justifie presque rien, la réciprocité du don de soi n'est pas toujours vraie...

Ce que vous photographiez avec votre objectif est différent de ce vous peignez avec votre subjectivité...

Ce qui est grand n'est pas mesquin, parfois de grandes choses ne sont pas sans quelques petites mesquineries...

Ce qui est universel dans notre occident ne nous autorise pas à parler aux noms de tous...

Celui qui ne ferait pas de mal à une mouche, même avec une bombe insecticide, doit assumer les conséquences sur la population des mouches et sur la couche d'ozone...

Celui qui regarde la mort face à face, doit aussi savoir sonder l'infini et l'éternité...

Certaines fleurs se préservent et ne se donnent jamais, certains éléphants sont touchés par la délicatesse et la grâce...

Certains joueurs d'échecs ont une intelligence tellement spécialisée que nous pouvons les considérer comme des idiots savants...

Certains poètes maudits sont embaumés et conservés dans de l'alcool...

Certains sportifs ont besoin de leur dose d'endorphines naturelles procurées par leurs efforts excessifs...

Cette joie ! C'est l'esquisse lumineuse qui chatoie sur ton visage...

Ceux qui méprisent les choses simples, telles que le pain et l'eau, méprisent aussi la joie humaine...

Ceux qui voient mal l'immédiat du présent, n'auront jamais de

grandes visions, je ne parle pas des aveugles mais de certains hommes politiques...

Cisèle la texture de ta phrase ! Polis les facettes de tes mots ! Unis-les dans des timbres chatoyants ! Et laisse parler ton âme ! Voilà le travail d'un poète !

Communiquer, les branchés en parlent, mais que leur dire ?

Comprendre admet le même sens qu'avaler des pensées, donc manger la raison d'une autre personne, donc comprendre est la forme d'un amour cannibale !

Contrairement à ce qui est dit dans le livre de la Sagesse, je suis persuadé qu'il n'existe aucun temps réservé à la haine ou alors toutes les haines peuvent être ainsi justifiées...

Contre l'autorité il n'y a pas de système, il y aura toujours quelques-uns qui auront naturellement une autorité qu'elle soit morale, philosophique ou politique...

Convierons-nous à notre assemblée humaine des discours théologiques extra humains ?

Corbeau : bel oiseau noir et familier des campagnes que les pessimistes ne remarquent que sur les terres dénudées et froides de l'hiver...

Créer une mythologie est la performance d'un grand artiste, quelles que soient les méthodes utilisées...

Croyez-vous que ce soit une bonne ou une mauvaise chose que vous ignoriez tout de votre propre fin ?

D'après un économiste, il y aurait trop de protéines humaines non-utilisées... ceci n'est pas de l'humour noir gore mais du cynisme

économique...

Dans ce monde soumis à la statistique... comment croire aux choix étranges de l'espérance ?

Dans comprendre, il y a prendre et avec, donc comprendre tient de la traque des chasseurs ou des pêcheurs...

Dans la trame de l'humain, il y a la part haïssable et la part aimable, ce ne sont que les nuances d'une même trame...

Dans le communisme de Staline, la haine n'était pas inscrite dans les principes fondateurs, contrairement au nazisme d'Hitler qui a tout fait pour assouvir sa haine

Dans le pur amour et la triviale sexualité, il y a l'imaginaire de l'affectif et le réel du désir, tout va bien lorsque les deux moitiés s'amplifient et se complètent...

De nos jours il n'y a plus de marquis de Carrabas mais il y a toujours des chats bottés...

Définition de l'artiste : pervers polymorphe d'âge adulte...

Des athlètes ambitieux mettent la barre toujours plus haute et ils aiment ce défi. Doit-on en faire une Philosophie et devons-nous accepter cette compétition contre tous ?

Des images sont supports de magie...

Des internationales sont cooptées pour la défense d'intérêts communs, un mondialisme est une loi unique imposée à tous par le plus puissant...

Des servitudes volontaires produisent les sectes... les sectes reproduisent des servitudes volontaires...

Devoir la vie à ses parents, cela ne les autorise pas à choisir notre vie mais cela nous oblige à nous souvenir d'eux...

Dieu est sans symétrie, il n'existe pas d'anti Dieu...

Dieu et l'étoile polaire sont des aides pour tous les navigateurs...

Différencier l'esprit et la matière, est aussi absurde que différencier diverses parties du corps. La distance qui existe entre l'esprit dans mon cerveau, mon cœur et mon âme, elle est quasi nulle...

Différent de vous je le suis et je le reste mais pas indifférent !

Dire, autorise autant de créations personnelles qu'écrire...

Dormir avec une femme que nous n'aimons plus et que nous embrassons, et rêver d'une femme que nous aimons et que nous n'embrassons pas...

Douleurs et plaisirs sont très intimement et très intensément liés dans nos vies...

En français il y a peu d'objets qui possèdent la forme grammaticale neutre, les psychanalystes peuvent-ils alors dire n'importe quoi sur nos rapports aux objets ?

En quarante, la France était une vieille nation affaiblie, elle a été vaincue par le rêve d'une paix universelle et par ce désir invincible de revanche d'une jeune nation...

Engagement peut aussi bien vouloir dire, être enrôlé dans une armée, qu'avoir une adhésion morale individuelle...

Entre les principes et la réalité, il y a le principe de réalité...